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AW/0086/2017 
 

Antwort zur Anfrage  
 

Nr. AF/0065/2017 
 
 

Beratung im Stadtrat am 23.06.2017, TOP        öffentliche Sitzung 
 
 
Betreff: Anfrage der F/B/G-Ratsfraktion zur Neuinstallation Leitungen 
Rathausgebäude I 
 
 
Die Neuinstallationen der Elektroleitungen im Rathaus- Gebäude I gehen dem Ende entgegen. 
Die Mitarbeiter der Firma Hansen und die hauseigenen Maler und Schreiner haben sehr gut 
gearbeitet. Jetzt hält sich hartnäckig das Gerücht, in zwei oder drei Jahren müssten die Wände 
in den jetzt neu renovierten Räumen wieder aufgeschlagen werden, um die völlig überalterten 
Telefonleitungen zu erneuern. Stimmt das und wenn ja, warum wurden diese Arbeiten nicht 
mit der zu Ende gehenden Maßnahme erledigt? 
 
 
 
Antwort:  
 
In nächster Zukunft wird die Telefontechnik modernisiert, so dass diese dann über die 
modernisierten EDV-Verkabelungen funktioniert (VoIP: Voice over IP). Die alten 
Telefonleitungen werden dann nicht mehr benötigt. Ein Eingriff in die Bausubstanz erfolgt 
nicht. 
 
 
 


